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LE PRESENT  
SIMPLE 
EN ANGLAIS 

  

 
 

 
 
 
 

       

PRONOM 
PERSONNEL SUJET Forme affirmative 

 
Forme négative 

I  WASH 
DO + NOT WASH 

DON’T WASH 

YOU WASH 
DO + NOT WASH 

DON’T WASH 

SHE / HE / IT WASHES 
DOES + NOT WASH 

DOESN’T WASH 

WE WASH 
DO + NOT WASH 

DON’T WASH 

YOU WASH 
DO + NOT WASH 

DON’T WASH 

THEY WASH 
DO + NOT WASH 

DON’T WASH 
 
 

REMARQUES 

 

On utilise le présent SIMPLE lorsque l’ACTION EST VRAIE TOUT LE TEMPS comme la ROUTINE, les 
HABITUDES ainsi que pour les GOUTS. 
A retenir : 

 La forme verbale est simple, on utilise la base verbale (infinitif du verbe) 

 Il faut juste retenir que le verbe prend un –s ou un –es lorsque le sujet est la 3e personne du 
singulier. 

 Pour la négation on ajoute DO + NOT et le VERBE, on peut le contracter également. On n’oubliera 
pas d’utiliser DOES + NOT avec un sujet 3e personne du singulier. 

 Pour la question, j’inverse DO et le SUJET : DO you often PLAY video games? DOES she LIKE 
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How often do you wash your hair? 
I wash my hair twice a week. 
How often does he play video 

games? 
He plays video games every night! 

 


